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会長挨拶

篠木君、杉山君、中本君、宮澤君、山口（辰）君、渡邊君

(＊出席免除会員の欠席者　片野君、田中君、中村君、山本君）

前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

２６/３１　　 　　　８３．８７%　　　　２６/３１　　 　　　８３．８７%

２４/２９　　 　　　７９．３０%　　　　　　　　  　　　　　３３名

幹事報告

会員誕生日

幹事　服部光弥君

入会記念日

せせらぎ三島ロータリークラブ 検 索

　新年明けましておめでとう御座います。

本年も宜しくお願い致します。

昨年はコロナに悩まされた１年になり、予定通りに行事が出

来ず色々な楽しみが減ってしまいました。

今年もスタ－トよりコロナに振り回されておりますが負けず

に頑張っていきましょう。

ワクチンも２月には承認できそうですし、静岡新聞のアン

ケ－トによると県内主要１００社トップは今年の景気につい

て５１社が拡大傾向に向かうと予測をしています。後退１５

社を大きく上回っている。こんな話も伺えるようになり明る

い兆しが少し見えてきました。

これからも４つの絆を前面に出し活動していきましょう。皆

様のご協力、宜しくお願いします。

「思いはひとつ」コロナに負けるな頑張ろう！！

①新年を迎えました。本年も宜しくお願い致します。

昨年12月第2例会から1か月振りに皆様とお会い出来、ま

た今回より例会を時間短縮させていただきました。ご協力

の程宜しくお願い致します。

②2月14日開催予定でしたIMも中止となりました。今後の

例会運営についてはしっかりと検討して参ります。次回22

日は予定通り時間短縮で開催する予定でおりますが、も

し変更等があれば速やかにご連絡させていただきます。

　

１月７日　山口辰哉君
１月19日　片野誠一君
１月５日　山本良一君
１月８日　篠木喜世君
１月10日　髙村勝則君
１月15日　片野誠一君



７月：　　

●国際奉仕委員会・未来３０３５委員会との合同事業にお

いておたまちゃん食堂並びに在日カンボジア留学生への

食材支援（お中元の余りや有志の方々の応援により実現）

●同上：それぞれに寄付金を募りました。

8月： 　 

●おたまちゃん食堂フードパントリーへ食材と商品券のご

提供

９月：　　

●３年後の自分への手紙・最終発送（約１２７０通）

●九州豪雨災害募金２７００地区・２７２０地区へそれぞれ３

万円ずつの寄付金を送金

１０月：　

●ポリオ撲滅募金（４クラブ合同事業）６９，６５９円

１２月：　

●おたまちゃん食堂へお歳暮の余りや商品券などをご提

供、子どもたちへ正月用のお餅も届けることが出来ました。

クラブ細則検討委員会

委員長　　藤川智徳君社会奉仕委員会

職業奉仕委員会は今年度単独の奉仕活動を行っておりま

せんが，他の委員会活動で職業奉仕に関連するものにつ

いてサポート活動をしています。

後期も引き続き同様の活動を行っていきたいと思います。

なお，当初予定にございませんでしたが，SDGs（エスディ

ージーズ）の考え方と当クラブの奉仕事業がリンクしている

こともあり，かかる活動の普及推進に協力するため， SDGs 

バッチを購入し，クラブ会員へ交付したいと考えています。

こちらは予算を伴うものですので，理事会の決議が必要で

すが，理事会の承認が得られ次第，改めてご連絡いたし

ます。

職業奉仕委員会 委員長　　大村典夫君

第７回理事会報告

日　時 2020年1月15日（金）　19:00～19：30

場　所 呉竹　（天城）

出席者 加藤、山田、米山、小林、大庭、大村、

　　　　　　　　　藤川、仲原、原、服部、

＊会長あいさつ

コロナ禍での短縮例会への出席ありがとうございました。

本年もよろしくお願いいたします。

１・議　題

①プログラム変更の件（2月14日ⅠM中止の件）　

ホストクラブ（伊豆中央）から中止の連絡がありました。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　承認

②春の家族会の件（親睦活動委員会）

コロナ感染拡大状況を慎重に考慮する、開催可否は後日。

③三大奉仕委員会補正予算の件（幹事）

スマイル口座より取り崩し慈善・奉仕活動費用費に運用す

る。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　承認

２・報告連絡依頼事項

①今後の例会の進め方について

状況を鑑み、コロナ感染防止対策を実施して時間短縮に

て開催、会場設営については簡素化する。（演台・ゴング

のみ）中止判断の場合には速やかに会員へ通知する。

②事務局環境整備について

4クラブにて事務局整備を検討

③テーブル会の開催について

当分の間、自粛

 

スマイルボックス

石井和郎君：おめでとうございます。今年も宜しくお願い致

します。

仲原実圭君：皆様、明けましておめでとうございます。本年

も宜しくお願い致します。私、今現在コロナの症状はありま

せんのでご安心ください。

藤川智徳君：本年も宜しくお願い致します。

山口辰哉君：皆さん今年もよろしくお願いします。今日は

何としても出席したかった。でも多少熱がある、ということで

見合わせます。昨年暮れに53歳の衆議院議員が検査も

する前に亡くなったという話を聞いて、持病を持つ私なん

かは他人ごとではないな、と。来月もスマイルできますよう

に！

2020-21年度奉仕活動進捗状況報告

国際奉仕委員会の本年度の活動中心は、カンボジア大

国リエンポン村の環境衛生の改善を主眼として、井戸の

建設及び周辺水場の整備を行っております。

詳細については、先日の卓話の時間を頂きパワーポイント

を利用した映像、ビデオでご紹介した通りですが、現在は

井戸水の水質検査も終了し、村の人たちが安全委利用し

ております。11月に計画していた現地訪問もコロナの影響

で渡航できず、加藤会長年度に訪問できればと思っており

ます。

また、コロナの影響で困窮しているカンボジアからの技能

研修生や留学生等に対し、在日本カンボジア大使館から

の要請による支援活動を７月、９月、１１月に行いました。

これからもコロナ感染拡大による影響が見込まれるため、

支援活動を行っていきたいと思いますので皆様のご協力

を宜しくお願い致します。

国際奉仕委員会 委員長　　仲原実圭君

 

今日の料理

三大奉仕委員会報告


